

Paris, le 18 avril 2018



Eglise Apostolique de Paris

OBJET : RECOMMANDATION KATHRIN LARSEN *responsable Mères En Prière International pour l'Europe et Israël.*

Nous avons eu la joie de recevoir Kathrin Larsen fin mars 2018 en tant qu'église. L'objectif pour moi était double. Il s'agissait à la fois de conforter la vision de Mères en Prières auprès des femmes de l'assemblée mais aussi de permettre aux autres membres de l'église de s'approprier les 4 étapes de prière.

Une rencontre a été organisée pour les femmes le samedi et une intervention d'une heure a été programmée pendant le culte du dimanche.

Au-delà des fruits portés par la rencontre du samedi auprès des femmes de la région, avec un zèle renouvelé et le démarrage de nouveaux groupes dans différentes assemblées, j'ai trouvé l'intervention de Kathrin le dimanche tout à fait appropriée et d'une grande qualité, fondements bibliques, illustrations et témoignages à l'appui.

En tant qu'assemblée, nous sommes face à des défis qui nécessitent une prière plus soutenue et puissante. Je ressentais le besoin de donner des fondamentaux à tous les membres de l'assemblée pour développer leur vie de la prière dans cette optique.

Les 4 étapes ont répondu à ce besoin.

Elles ne sont pas en effet réservées aux seules mères en prière mais constituent un chemin précieux pour chaque membre et pour l'Église dans sa globalité.

S'appuyer sur la Parole dans l'adoration, puis la confession, l'action de grâce et enfin l'intercession fait grandir dans la connaissance de Dieu, l'expérimentation de Sa puissance et donne un regard tout autre sur les sujets d'intercession. C'est un puissant chemin de construction spirituelle, ouvrant de nouvelles perspectives.

Elles permettent à nos prières d'être plus efficaces, pertinentes et spécifiques.

J'ai pris personnellement la décision de baser non seulement mes temps de prière personnels mais également les réunions de prière de l'assemblée sur les 4 étapes.

Nous commençons à en voir les effets et croyons qu'il y a encore beaucoup de développements et de fruits à venir.

Nous n'hésiterons pas à réinviter Kathrin et la recommandons chaleureusement aux églises qui veulent grandir dans la prière, pour intervenir au sein des cultes ou lors de séminaires pour l'ensemble des membres d'églises.

Gilles Delaugère
Pasteur de l'Église apostolique de Paris

English translation :

Gilles Delaugère Pastor of the Apostolic Church of Paris

RECOMMENDATION for KATHRIN LARSEN, in charge of Moms in Prayer International for Europe and Israel

We had the joy of welcoming Kathrin Larsen at our church at the end of March 2018. The objective for me was twofold. It was both to strengthen the vision of Moms in Prayer among the women but also to allow the other members of the church to experience the four steps of prayer. A meeting was organized for women on Saturday and one hour was scheduled during the Sunday service.

Beyond the fruit born by the Saturday meeting with the women of the region, with a renewed zeal and the start of new groups, I found Kathrin's sharing on Sunday quite appropriate and of great quality. Her presentation had a strong biblical foundation, and she had helpful illustrations and testimonies to support her message.

As a church, we face challenges that require more sustained and powerful prayer. I felt the need to give the fundamentals to all the members of the community to develop their prayer life in this perspective. The four steps responded to this need. Indeed, they are not reserved only for mothers in prayer but constitute a precious way for each member and for the church as a whole. Relying on the Word in adoration, then confession, thanksgiving and finally intercession makes us grow in the knowledge of God, the implementation of His power and gives us a completely different view on the subject of intercession. It is a powerful path of spiritual 'journey', opening new perspectives. They allow our prayers to be more effective, relevant and specific.

I have personally made the decision to base not only my personal prayer times but also the prayer meetings of the church on the four steps.

We are beginning to see the effects and believe that there are still many developments and fruit to come.

We will not hesitate to invite Kathrin back to share in worship services or seminars for all church members and warmly recommend her to churches that want to grow in prayer.